



El quiebre de relaciones es oficial: Venezuela cierra puerta a Chile y pide cesar consulados

www.chanarillo.ci

El Ministerio de Relaciones Exteriores informó que la Cancillería de la República Bolivariana de Venezuela solicitó a los consulados de Chile en Caracas y Puerto Ordaz, el cese de sus servicios consulares, como consecuencia de la suspensión de las relaciones diplomáticas entre ambos países.

Por lo anterior, dichos consulados tendrán que permanecer, a partir de este viernes, cerrados y sin atención al público.

“El Gobierno de Chile lamenta esta situación, que afecta a miles de connacionales en Venezuela y ciudadanos venezolanos que requieran atención consular, e informa que está evaluando las diversas alternativas disponibles con el fin de garantizar el apoyo necesario para los connacionales residentes en dicho país”, señalaron desde Cancillería.

Con lo anterior se pone fin a las esperanzas de la ministra Carolina Tohá, quien hace algunos días, en una entrevista radial, había insistido en que las relaciones no estaban rotas.

“En la práctica, hoy día no hay relaciones diplomáticas rotas. Ese acto diplomático, romper relaciones, no se ha producido, pero están en su mínima expresión. Y eso hace que desde lo diplomático hasta lo consular está todo funcionando en sus mínimas capacidades y, por lo tanto, con un impacto enorme para la población”, explicó la ministra Tohá a Radio Infinita.

Recordemos que estas declaraciones fueron en respuesta al canciller venezolano Yván Gil, quien ya había adelantado el quiebre, en el marco del duro intercambio de opiniones con el país caribeño por los cuestionamientos a su negativa a recibir a criminales venezolanos, sobre todo, integrantes del Tren de Aragua.

